

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Kertaangsana, Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 08:26



Nyalindung, Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta meningkatkan kesadaran warga terhadap berbagai isu penting, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang warga di Kampung Pasirsallam, RT 02 RW 05, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu (19/1/2025).

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait upaya pencegahan berbagai potensi gangguan kamtibmas dan bencana alam.

“Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat adalah bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami ingin masyarakat merasa dilibatkan dalam menjaga stabilitas kamtibmas,” ujar Kapolsek.

Dalam sambangnya, Bripka Dede Irvana menyampaikan sejumlah imbauan penting kepada warga, antara lain:

- Mengawasi anak-anak agar terhindar dari kenakalan remaja seperti narkoba dan tawuran.
  - Berpartisipasi aktif dalam mendukung program prioritas pemerintah, khususnya terkait ketahanan pangan.
  - Menghindari segala bentuk perjudian, baik online maupun permainan kartu.
  - Memperbaiki saluran irigasi atau selokan agar tidak tersumbat, guna mencegah potensi bencana seperti banjir bandang dan pergerakan tanah.
- Warga juga diimbau untuk siap siaga terhadap kemungkinan bencana alam.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, serta mendapatkan apresiasi dari warga yang merasa terbantu dengan edukasi yang diberikan.

“Harapan kami, masyarakat tidak hanya menjadi penerima informasi, tetapi juga pelaku aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan,” tambah AKP Joko.

Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat melalui program pendekatan humanis demi menciptakan lingkungan yang lebih baik di wilayah hukum Polres Sukabumi.